

Ressort: Auto/Motor

Verkehrsministerium: Punkte in Flensburg künftig online abrufbar

Berlin, 07.12.2016, 16:22 Uhr

GDN - Künftig können Autofahrer ihre Strafpunkte in Flensburg online abrufen: Nach den Plänen des Bundesverkehrsministeriums sind die Daten ab 10:00 Uhr am Donnerstag zugänglich, berichten die Zeitungen der Funke-Mediengruppe. Autofahrer brauchen dafür einen Personalausweis im Scheckkartenformat mit Online-Ausweisfunktion, ein Kartenlesegerät sowie eine AusweisApp auf dem Computer.

Die Auskunft auf der Homepage des Kraftfahrt-Bundesamtes ist kostenfrei. "Wir digitalisieren die Verwaltung", sagte Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU) den Funke-Zeitungen. "Das spart Zeit und Geld."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-82062/verkehrsministerium-punkte-in-flensburg-kuenftig-online-abrufbar.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com